

El clásico, próximo Domingo en el Estadio Azteca

Escrito por Televisa Deportes
Lunes 18 de Octubre de 2010 15:33

AMÉRICA vs GUADALAJARA



DATO EXPERTO:

Guadalajara sólo perdió uno de los últimos ocho Clásicos disputados, entre oficiales y amistosos, ese descalabro fue en su anterior visita al Azteca, 0-1 en el Apertura 2009.

En total se han realizado 207 ediciones del Clásico de Clásicos, América tiene ventaja con 74 victorias a cambio de 67 descalabros.

Contando únicamente Liga y Liguilla son 154 cotejos y Chivas tiene ventaja con 54 ganados a cambio de 51 perdidos.

El clásico, próximo Domingo en el Estadio Azteca

Escrito por Televisa Deportes
Lunes 18 de Octubre de 2010 15:33

Guillermo Ochoa tiene seis Clásicos seguidos jugando y sólo se perdió uno de los últimos 21, fue el #201, amistoso en el Toyota Park de Chicago.

Ángel Reyna jugó los cinco más recientes y en cuatro de ellos fue amonestado. Enrique Esqueda jugó en ocho de los últimos nueve, sólo se perdió el del torneo anterior.

Héctor Reynoso jugó los ocho Clásicos más recientes y sólo se perdió uno de los últimos 17, el #199, que ganó América en el Azteca, en el Apertura 2007.

Omar Arellano jugó en ocho de los nueve más recientes y en tres de ellos anotó goles que significaron el triunfo. Alberto Medina sólo se perdió uno de los últimos 16, aunque sólo en uno de ellos pudo anotar.

Manuel Lapuente ha dirigido tres Clásicos en la Liga y no ha ganado, tiene dos empates a cambio de un descalabro (2-3 en el Azteca, en Verano 2002).

El clásico, próximo Domingo en el Estadio Azteca

Escrito por Televisa Deportes

Lunes 18 de Octubre de 2010 15:33

José Luis Real sólo tiene un Clásico dirigido, el del torneo pasado, lo ganó 1-0 en el Estadio Jalisco.